

# FSR-Sitzungsprotokoll vom 05.11.2024

Beschlussfähigkeit: ist mit 7 von 8 gewählten Mitgliedern gegeben.

Ort und Uhrzeit: 05.11.2024 (hybrid), 18:00 Uhr S14

Ende der Sitzung: 19:00 Uhr

Mitglieder	Anwesenheit	Protokoll
<b>Lisa Aboharb</b>	x	
<b>Lili Romanski</b>	x	
<b>Alexandra Kupfer</b>	x	
<b>Lucas Hoffmann</b>	x	x
<b>Lale Moltz</b>	x	
<b>Ben Geiser</b>	e	
<b>Chantal Haarbach</b>	o	
<b>Mika Swars</b>	o	
<i>Arian Taheri</i>	-	
Cedric Patrick Zoschke	-	
Chiara Starcke	x	
Dagmara Wrobel	p	
Felix Balling	x	
Hannah Müller	x	
Helin Keles	p	
Isabelle Bendig	-	
Jan Ole Reiß	x	
Jannes Schneider	x	
Jonathan Tamayo-Lujan	-	
<i>Jaron Schoenig</i>	x	
Katharina Wolf	x (ab 18:20)	
Malina Matzick	x	
Martyna Hopfer	P	
Maurice Heilmann	P	
Nina Witt	-	
Paul Hoidn	p	
Pia Hundeshagen	x	
Tony Götze	x	
<i>Willem Smakman</i>	-	
Vincent Sipeer	-	
<i>Thyra Pfeil</i>	x	
<i>Hannah</i>	-	
Jolina Balzer	x	

# FSR-Sitzungsprotokoll vom 05.11.2024

<i>Lasse Fischer</i>	-	
<i>Finian Schierz</i>	-	
<i>Josephine Devrient</i>	-	
Samuel Gholipor	x	
Lin	-	
<i>Dshamilja Bauer</i>	-	
Fanni Salzmann	x	
<i>Carolin Himmel</i>	-	

**\*fett gedruckt – gewählte Mitglieder**

\*normal gedruckt – kooptierte Mitglieder

\*kursiv gedruckt – Gäste

\* e – rechtzeitig abgemeldet

\* o – online via Zoom

## TOPs:

1. Begrüßung
2. Tagesordnung und Protokollkontrolle
3. AGs, Gremien, Termine
  - a. Gremien: VeFa
  - b. AGs: Semesterstart AG, Halloween AG, PPG, Weihnachts-AG
  - c. Termine: mögliche Veranstaltungen
4. Sonstiges: FSR-internes Event

TOPs		Wer ist verantwortlich/ bis wann
<b>1. Begrüßung</b>	Lucas übernimmt das Protokoll	
<b>2. Tagesordnung und Protokollkontrolle</b>	Protokoll letzter Woche angenommen 10-0-4	

# FSR-Sitzungsprotokoll vom 05.11.2024

<p><b>3. AGs, Gremien, Termine</b></p>	<p><b><u>Kooptationen:</u></b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- Fanni Salzmann</li> <li>- Jolina Balzer</li>   <li>- Beide Kooptationen einstimmig angenommen</li> </ul> <p><b><u>Gremien:</u></b> → <b>Gremien bitte immer in den Kalender eintragen</b></p> <p><b><u>VeFa:</u></b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- Bei Interesse an Überarbeitung des Finanzleitfadens mitzuarbeiten, Juri schreiben (E-Mail ging rum)</li> <li>- Campusübergreifendes Pub-Quiz? Wenn ja, bei FSR Psychologie melden</li> <li>- Überarbeitung Leitfaden für FSRs -&gt; Beteiligung unseres FSRs daran? Vor allem in Hinblick auf Awareness</li> <li>- Wahl d. neuen Präsidiums</li> <li>- Konstantin (ehemaliger Rechtsreferent d. Astas) sucht Helfende, um weiterhin 3 Monate Rechtsberatung anzubieten (Antrag angenommen, Asta spricht mit ihm) (das hier wieder raus?)</li> <li>- Fristverlängerung f. Jahresabschluss, Aktivierung eines neuen Tools für digitale Bearbeitung d. Abrechnungen geplan</li> </ul> <p><b><u>Prüfungsausschuss:</u></b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- mitnehmen: Dozent*in macht Anwesenheitspflicht in Modul</li> </ul> <p><b><u>StuKo:</u></b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- mitnehmen: Dozent*in macht Anwesenheitspflicht in Modul</li> </ul> <p><b><u>FakRat</u></b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- Kathi ab jetzt in Fakrat, kann aber durch Praktikum momentan nur hin, wenn Sitzungen auch Remote</li> </ul> <p><b><u>AGs</u></b> <b><u>Ersti-Phase:</u></b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- <b>Bar Tour:</b> <ul style="list-style-type: none"> <li>- 8.11, 18:30 bzw. 19:00</li> <li>- Werbung machen</li> <li>- Bartour jetzt für alle Semester geöffnet, weitere Bars werden angefragt</li> <li>- Wer kann Gruppe leiten? Umfrage in Whatsapp-Gruppe!</li> </ul> </li> <li>- <b>PIK-Besuch</b> <ul style="list-style-type: none"> <li>- 19.11.</li> <li>- Alex &amp; Jole kommen mit, übernehmen Verantwortung</li> <li>- Anmeldung öffnet die Tage</li> </ul> </li> </ul>	
--	--	--

## FSR-Sitzungsprotokoll vom 05.11.2024

	<p><b>Halloween AG:</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- Feedback</li> <li>- 1,5 Stunden zu lang</li> <li>- Mehr Hygiene an Bar! Lappen &amp; Eimer, Glühweinkocher richtig sauber machen</li> <li>- Bei so großen Veranstaltungen mehr Awareness-Personal</li> <li>- Wer nicht in einem FSR ist, hilft nicht. Sonst leidet Verantwortungsbewusstsein</li> <li>- Schichten sollten eingehalten werden</li> <li>- Überlegen, ob wir solche Veranstaltungen eher für unsere Studis oder die der anderen FSRs machen</li>   <li>- müssen wir der Uni Bescheid sagen, wenn wir RTW rufen?</li> <li>- Menschen nach Veranstaltung stärker verscheuchen</li> </ul> <p><b>Weihnachts-AG:</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- Waffeleisen - wer hat eins</li> <li>- Plan dieses Jahr: Glühweinwanderung (12.12.)</li> <li>- größere Route bei Glühweinwanderung</li> <li>- nächstes Treffen am 19.11. - Mehr Helfende gerne gesehen</li> <li>- Eigenen Glühweinkocher besorgen: Jannes kümmert sich</li> <li>- Jaron könnte einen Glühweinkocher für Wanderung zur Verfügung stellen.</li> </ul> <p><b>Studienfahrt AG</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- Reaktivierung, Terminabstimmung diese Woche</li> <li>- in Gruppe, wenn mit planen</li> </ul> <p><b><u>Termine</u></b></p> <p><b>FakFest Treffen:</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- erstes Planungstreffen am 6.11.</li> <li>- Bei Wünschen / Ideen an Lale &amp; Lucas wenden</li>   <li>- Grillstand kam beim letzten FakFest sehr gut an -&gt; nochmal machen</li> <li>- Für Sponsoring d. Grillen Alternative für UP.Transfer finden (Unigesellschaft hatte letztes Jahr bspw. Interesse)</li> <li>- Feedback Bierwagen: etwas mehr Bier</li> <li>- Bewerbung trennen: Aufteilung in FakFest und Absolvierendenfeier besser kommunizieren</li> </ul>	
--	---	--

## FSR-Sitzungsprotokoll vom 05.11.2024

<p><b>4. Sonstiges</b></p>	<p><b>Einladung über Mail für eine private Führung: Für Was?</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- geht um vor und nach der Mauer können eine exklusive Führung bekommen</li> <li>- nächste Woche</li> </ul> <p><b>Situation im Wohnheim</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- Kathi kann Thematik in Verwaltungsrat d. Studierendenwerks mitnehmen</li> </ul> <p><b>FSR-internes Event</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- unbedruckte Beutel bemalen + Snacks &amp; Getränke</li> <li>- weitere Ideen an Lili</li> </ul>	
----------------------------	---	--

\*Legende für Abstimmungen (dafür – dagegen – enthalten)

### Finanzbeschlüsse: